
緑のカーテン                  令和 5 年度事業報告（別紙 1） 

 

社会医療法人 三上会（東香里病院） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ゴーヤは一週間もあれば数センチも伸びるので、日々成長が感じられて楽しいです。 

成長してくると日差しが眩しくなくなりました。また、ゴーヤの葉や花や実が窓から見えるので、自然を感

じることができました。ゴーヤも収穫できたので、美味しいゴーヤチャンプルーを作りました。緑のカーテン

のおかげで涼しく食べることができました。 

この環境にも身体にも優しい取り組みは、私たちにとって夏の楽しみとなりました。 

株式会社くらこん枚方工場 

 昨年は過去最高の作品が出来上がったため、4 月に脱水汚泥肥料を 2 回投入に万全な体制でグリーンカー

テンづくりに挑みました。エアコン前の風防とネットの張り方については、昨年同様に実施。5.6 月の天候に

恵まれ、7 月初旬には初収穫を迎えました。当初は例年より良いサイズのゴーヤが収穫でき順調に生育してい

ました。しかしながら、7 月の異常ともいえる暑さの影響で、7 月下旬になると小さいサイズのまま熟してし

まう（黄色くなる）ものが多くなりました。グリーンカーテンの方は自分の手の届く範囲で摘心を繰り返し、

いい感じに生育しておりましたが、こちらも 7 月下旬より上に伸びる力がなくなり、下の方は枯れていると

ころも出てきました。一昨年は 9 月に盛り返してくれましたが今年はどうなることでしょうか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

枚方信用金庫 

【甲斐田支店・家具町支店・津田支店・長尾支店・枚方公園前支店・星丘支店が参加】 

●家具町支店より感想を抜粋 

 枚方信用金庫家具町支店は、令和２年９月に現在の店舗がオープンしました。当店にはフリースペースや、

テラス席等、当店に用事がなくても地域の方が集う「地域のプラットフォーマー」としての役割があります。 

 今回の緑のカーテン作りについても、お客様とコミュニケーションを深める話題作りにもなり、中には我々

支店職員よりも毎日気に掛けていただけるお客様も居ました。去年は台風等の影響で２回程苗が落ちました

が、今年は入念に対策して準備したので苗が落ちる事もなくおいしく収穫出来ました。 
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